

Un turista argentino enfrenta cargos tras agredir a un guardavidas que salvó a su hijo de 3 años en La Barra

Principal



Publicada el: 20/02/25	Visitas: 108
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 24	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/un-turista-argentino-enfrenta-cargos-tras-agredir-a-un-guardavidas-que-salvo-a-su-hijo-de-3-anos-en-la-barra_18382.php

UN TURISTA ARGENTINO ENFRENTA CARGOS TRAS AGREDIR A UN GUARDAVIDAS QUE SALVÓ A SU HIJO DE 3 AÑOS EN LA BARRA

Principal

Un turista argentino enfrenta cargos tras agredir a un guardavidas que salvó a su hijo de 3 años en La Barra

Formalizan investigación por lesiones personales, pero las partes logran un acuerdo de disculpas públicas.

Imputan a Turista Argentino por Agresión a Guardavidas en La Barra de Maldonado

El pasado 7 de febrero, un turista argentino fue imputado por agredir a un guardavidas que logró salvar a su hijo de tres años en La Barra de Maldonado.

Este miércoles, se formalizó la investigación por un delito de lesiones personales.

A pesar de la imputación, ambas partes han llegado a un acuerdo reparatorio que incluye un pedido de disculpas públicas.

El turista ofreció una compensación económica al cuerpo de guardavidas, aunque esta fue rechazada por los funcionarios municipales.

Carlos Curbelo, jefe de los guardavidas, expresó su indignación tras el incidente, señalando que, al no encontrarse lesiones graves, Prefectura no procedió con la detención del agresor.

“Quedó en la playa, tomando sol, y cuando se iba le hacía muecas al guardavidas”, afirmó Curbelo.

El jefe de guardavidas también destacó que nunca había presenciado una situación en la que, luego de rescatar a un hijo, alguien recibía una agresión.

Recordó que, en el momento del rescate, el niño se encontraba bajo el agua en una corriente de retorno y que su compañero había advertido en dos ocasiones a la familia sobre el peligro que enfrentaban.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**UN TURISTA ARGENTINO
ENFRENTA CARGOS
TRAS AGREDIR A UN
GUARDAVIDAS QUE
SALVÓ A SU HIJO DE 3
AÑOS EN LA BARRA**

Un turista argentino enfrenta cargos tras agredir a un guardavidas que salvo a su hijo de 3 años en la barra

Tags

febrero, imputan, personales, argentino, formalizan, maldonado, disculpas, curbelo, turista, guardavidas, acuerdo, lesiones

Noticias relacionadas

4.5 * *Padre que atacó a guardavidas que salvó a su hijo de 3 años se disculpará; el rescatista rechazó la indemnización ofrecida*

3.8 * *Valiente rescate de un guardavidas que salvó a un niño de tres años, pero enfrentó la violencia de su padre*

4.0 * *Conflicto en La Barra: Padre de niño rescatado se enfrenta a guardavidas tras incidente en la playa*

3.8 * *Acuerdo alcanzado tras el ataque a un guardavidas en la costa de Maldonado*

3.6 * *Tragedia en Playa Brava: un turista argentino pierde la vida tras colapsar en el agua por un paro cardíaco*

3.9 * *Agresión a un chofer de ómnibus: la Justicia impone tres meses de prisión al agresor*

4.0 * *Alertan sobre la falta de una normativa que regule el servicio de guardavidas en las playas y piscinas de Salto*

4.4 * *Uno de los acusados por amenazar a un árbitro en el clásico deberá ofrecer disculpas públicas, mientras que su compañero se presenta ante la Fiscalía hoy*

4.0 * *Hombre enfrenta cargos por agredir, lesionar y sustraer dinero a una mujer en un violento episodio*

4.0 * *Agustín Dos Santos se disculpa con Peñarol y su afición tras su polémico comportamiento en el clásico*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves

básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales

Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo